



Conseil de ville Porrentruy Séance du 24.05.2023

Motion

Stop aux poids lourds au cœur de la vieille ville!

Avec la mise en œuvre du projet cœur de ville, le réaménagement du centre ancien est en plein boum. Les premiers aménagements définitifs sont dévoilés progressivement. La vie reprendra bientôt son cours. Nous nous prenons à rêver au retour des badauds au cœur de notre cité et à encore plus de tourisme durant les vacances et fins de semaines!

Nous constatons, en parallèle des travaux, que les bus ne circulent plus via la vieille ville et que personne n'en subit de conséquences importantes. Après l'échec de plusieurs précédentes interventions allant dans ce sens, il nous semble ce jour opportun que le Conseil de ville se prononce à nouveau sur cette proposition.

Il est primordial qu'il y ait un bon maillage de la vieille ville par les transports publics. Cela ne veut pas pour autant dire qu'ils doivent emprunter le centre ancien. La périphérie est bien plus adaptée au passage de ces poids lourds. Les revêtements récemment posés en vieille ville auront ainsi une durée de vie plus importante. La vie sur les trottoirs redeviendra plus agréable tout comme l'image générale de notre cœur de ville.

En aménageant, si besoin est, de manière minime les horaires de circulation, le dernier obstacle qui paraissait infranchissable il y a encore quelque temps, permettra de laisser suffisamment de marge aux voyageurs pour prendre leurs correspondances en gare de Porrentruy.

Il nous semble aujourd'hui que plus rien ne s'oppose au fait de supprimer le trafic poids lourd dans le centre ancien.

Nous demandons donc au Conseil municipal, par cette motion, de prendre les dispositions nécessaires afin d'empêcher la circulation des poids lourds dans le centre ancien. L'accès aux véhicules de livraisons et véhicules d'urgence demeurerait en revanche réservé.

Gabriel Schenk, Gr. PLR au CV

@PLRPorrentruywww.plrj.ch